
○　出席者　１１名（欠席者３名：今髙委員，阿部委員，福田委員）　　

（事務局） ・古沢委員が会長。海老原委員が職務代理者となったことを報告。

・再開後，会長，職務代理者の選任協議。事務局報告に各委員合意し

　会長　古沢委員，職務代理者　海老原委員に決定。

古 沢 委 員 ・会長挨拶

・議事録署名人の選出（土浦市国民健康保険規則第７条）議長により

　金澤幸江委員，大川　ちよの委員が指名される。

質疑 （14：10～14：25）

古 沢 会 長 ・一般会計繰入金が１億２千万円減額の理由は何か？

（事務局） ・特別調整交付金において，東日本大震災関係の交付金が予想外にあ

　ったことと，前期高齢者交付金が３億円近く多めに交付されたこと

　による。

古 沢 会 長 ・もし，増額分がなければ，繰入金が大幅に増額となったのか？

（事務局） ・お見込みのとおりです。

古 沢 会 長 ・総務費が増えている理由は何か？

（事務局） ・国保年金課職員の人件費によるもの。

古 沢 会 長 ・脳ドックは全員できるのか？補助金は何件ぐらいか？

（事務局） ・抽選である。７１０件の枠がある。

　龍ヶ崎済生会病院が人気がない。ぜひ申し込んでほしい。

古 沢 会 長 ・健診をしてよかったという話は聞いているか？

　補助を出しているのだから，結果を集約していくことが必要だ。

○　事務局説明：別添資料に基づき説明

○　傍聴人　なし

３　協議事項（１）会長及び職務代理者の選任について

・会長選任前につき，市長が仮議長となる。

・公益代表の３名にて，第４会議室で議長選出協議。

４　報告事項（１）平成２４年度土浦市国民健康保険特別会計決算見込みについて

平成２５年第２回土浦市国民健康保険運営協議会　議事録

○　平成２５年７月１９日（金）

○　過半数の出席が得られたので，「土浦市国民健康保険規則」第４条第５項の規定に

　　基づき，本会議が成立する。

○　市長挨拶



委 員 ・６０歳になり肝炎，肺がん健診の通知が来たが，人間ドックの項目

　において，同じ健診が何があるのか，説明があるべきだ。

（事務局） ・健康増進課の誕生日健診という事業だが，通知に工夫するなど調整

　していきたい。

その他事務局より （14：25～14：30）

（事務局） ①東京医科大学不正請求案件の経過報告

②国保の事務作業報告（国保納付書発送，後期の納付書及び保険証の

　　　　　　　　　　　発送，国保税減免の報告）

委 員 ・介護保険料には，資産割はあるか？

（事務局） ・資産割はない。所得に応じた９段階。

古 沢 会 長 ・東京医科大学不正請求は何故あのようになったのか？知っていたのか？

（事務局） ・基準を充たしていないことを知りながら，過大請求をしていた。


